

[Redacción Periódico Girón](#)

<b>Programa del proceso de captaciones de la Escuela Vocacional de Artes "Alfonso Pérez Isaac"</b>		
<b>Municipio</b>	<b>Día</b>	<b>Lugar</b>
Jovellanos, Perico, Los Arabos	13 de enero	Casa de cultura municipal
San de Reyes, Pedro Betancourt, Jagüey Grande	18 de enero	Casa de cultura municipal
Limonar, Colón, Calimete	20 de enero	Casa de cultura municipal
Varadero, Cárdenas, Martí	26 de enero	Casa de cultura municipal
Ciénaga de Zapata	27 de enero	Casa de cultura municipal
Matanzas	16 de enero 23 de enero 30 de enero	Escuela Vocacional de Arte "Alfonso Pérez Isaac". Dirección: Calle 154, entre 139 y 145, Reparto Reynold García

El proceso de ingreso a la Enseñanza Artística en la [Escuela Vocacional de Artes "Alfonso Pérez Issac"](#) de Matanzas (EVA), donde se estudia el Nivel Elemental, iniciará su primera etapa este viernes 13 de enero, según informó Yudelkis Perdomo García, directora de dicha institución.

Las especialidades que ofrece la EVA son: Música, Danza y Ballet. Una condición indispensable para presentarse a cualquiera de las tres disciplinas es portar la tarjeta de menor. Los requisitos de inscripción varían según los perfiles de cada estudiante. En el caso de Música deberán estar cursando los grados segundo o cuarto. Cabe mencionar que de segundo grado solo podrán aspirar alumnos que vivan en el municipio Matanzas.

Los candidatos que transitan cuarto grado son los que podrán optar por las especialidades Danza o Ballet. Es necesario que los mismos posean el vestuario apropiado para el ejercicio de las disciplinas. Las hembras de Danza llevarán trajes de baño de dos piezas y las de Ballet, leotard; mientras que a los varones de ambas modalidades se les exigirá el uso de una licra.

El recorrido que darán los profesores que integran los tribunales de cada especialidad por las casas de cultura municipales y las escuelas de enseñanza artística se extenderá a lo largo de todo el mes de enero. El horario estará sujeto a variaciones según las condiciones en las que se desarrolle el viaje intermunicipal.

**(Por Lien Villavicencio Cabrera, estudiante de Periodismo)**